

しぜんきょうしつ 自然教室も

かいかせんげん サクラの開花宣言！

三浦だより

第219号

自然教室の様子

(136)

発行者
清泉小学校
自然教室

ヤマザクラ



ソメイヨシノ



ゲッケイジュ



シキミ



ハウチワカエデ



215号で紹介したように13日にはソメイヨシノも2輪咲きましたが、その後、寒い日が続いたため足踏み状態でした。昨日からまた暖かい日差しが戻り、今朝いずみひろばの木を見上げると、5輪咲いていたので自然教室もサクラの開花宣言を致します。畑のたい肥小屋の上に枝を張り出しているヤマザクラは、いつの間にかたくさん咲いていました。オオシマガクラも迷いの森などで次々と花を咲かせています。ミカン園の入り口は昨年の台風でシロダモなどたくさんのお木が倒れてしまいましたが、かろうじて残ったシキミの木にクリーム色の花が咲いています。いずみひろばの隅に立つゲッケイジュにも花が咲いています。ローリエの別名があり、葉はハーブの一種としてカレーに入れたいします。またマラソンの優勝者が被る月桂冠は、葉のついたゲッケイジュの枝を編んだ物です。掌状の葉が落ち、冬の間寂しくつた足洗い場のハウチワカエデに若葉と共に紅紫色の花が咲いています。